

## なわとびを通して成長する子供たち

1月24日(金)の午前中、本校体育館で「なわとび集会」が開催されました。個人の部(時間跳び 例えば1年生は1分、6年生は5分)、そして、団体の部(8の字の長なわ跳び 5分間を2セット)を行いました。個人の部では、一点を見つめながら集中して跳ぶ姿がとても印象的でした。また、残念ながら途中でなわがかかってしまった子供たちは、その場に座るとすぐに、近くで跳び続けている友だちに声援を送る姿が多く見られました。

団体の部では、担任の先生のかげ声に合わせて、子供たちも「はい!はい!」と元気よく声を出し、一所懸命に跳ぶことができました。

練習を始めた当初は、途中でなわがかかってなかなか思うように跳べなかった子供たちでした。しかし、担任の先生のアドバイス、友だち同士の励ましやサポート、学級活動での話し合いを通して、各学年とも素晴らしい記録を残すことができました。日々の練習の積み重ねを通して体力だけでなく、心の面でも大きく成長した子供たち、これからの学校生活がとても楽しみです。

### ～素晴らしいリーダーシップ～

・・・なわとび集会のひとつまより・・・

なわとび集会の冒頭では、5、6年生児童による模範演技が行われました。主な技としては二重跳び、二重あや跳び、二重交差跳び、さらには三重跳び等です。目の前で繰り広げられる華麗な演技を下級生は憧れの眼差しで見つめていました。また、集会当日朝には、5年生の子どもたちが自主的に体育館掃除をする姿に出会いました。最上級生のこれまでの姿から学び、そして実践につなげる5年生の行動力に感動しました。



### 伝統の素晴らしさ ～ならせもちを体験～



1月14日(火)に、全校児童が、川原代コミュニティセンターへ行き、ならせ餅を体験しました。当日は、川原代ふれあい協議会の方々にご指導・ご協力をいただき臼と杵を使っての餅つき体験、椿の木に餅をならせるならせ餅体験を行うことができました。さらに、つくたてのお餅をたくさんご馳走になりました。

また、当日の午後には、ならせ餅を本校まで届けて下さいました。1階昇降口に展示しておりますので、ご来校の際には、ぜひご覧下さい。

川原代ふれあい協議会の皆さま、ありがとうございます。

## ☆2月の保健安全目標☆

- 健康な心と体をつくろう 【保健】
- 身の回りの安全に努めよう 【安全】

## ☆2月の予定☆

- 3日(月) 委員会
- 4日(火) 朝: 交流読み聞かせ 茶道教室
- 5日(水) 茶道教室 AET
- 7日(金) 新入生保護者説明会 AET
- 10日(月) 5, 6年情報モラル教室 クラブ
- 11日(火) 建国記念の日
- 12日(水) 朝: 読み聞かせ AET
- 13日(木) 3年社会科見学(龍ヶ崎消防署)  
城西中新入生授業参観・保護者説明会  
朝: 特別清掃 AET
- 14日(金) AET
- 19日(水) 学校評議委員会
- 20日(木) 学校評議委員会
- 21日(金) 朝: 読書 AET
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 26日(水) 月曜日課 AET
- 28日(金) 登校班会議 学年末PTA 6年親子学習 AET

## ☆1月～主な活動より～☆

<p>15日(水) 大宮小との交流(4年)『ときめきNet Work』</p>	<p>20日(月) 授業研究のひとつまグループでの話し合い(1年)</p>
<p>22日(水) 城西中の先生による理科出前授業(5, 6年)</p>	<p>27日(月) 市役所の方によるモビリティ・マネジメント授業(3年)</p>

